

「児童生徒等へのメッセージ」



「みやぎ わくわくスタディ・なび」 家庭学習支援の御案内

じどうせいと

児童生徒のみなさんへ

宮城県では、学校の臨時休業を行い、新型コロナウイルスの感染が広がるのを防止するための対策をとっています。児童生徒のみなさんはもちろん、お家の方や地域のみなさんの健康を第一に考えたものです。学校は休みとなっていますが、規則正しい生活習慣を身に付けることは、健康な体づくりにとても重要なことです。ぜひ、「はやね・はやおき・あさごはん」を心がけて、規則正しい生活リズムを続けていきましょう。

また、この機会に新しい教科書を活用して、「予習型」の学習を積極的に取り入れてみることをおすすめします。私たちは、みなさんが自分で「予習型」の学習に楽しく取り組んでもらえるように、「みやぎ わくわくスタディ・なび」を作成しました。インターネットなどを活用しながら、新しい学年の学習内容の理解に役立ててください。

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う臨時休業が続き、大人も子供も経験したことのない生活を強いられています。子供たちは、自由に外出できない、友達と思い切り遊べないなど制限されることが多く、ストレスを抱えがちな生活を送っています。宮城県教育委員会としては、子供たちが規則正しく健康に留意した生活を過ごし、今後の学校生活にスムーズにつなぐことができるよう応援したいと考え、「みやぎ わくわくスタディ・なび」を作りました。ぜひ、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

子供たちは真新しい教科書に興味津々です。ぜひこの気持ちを大切にし、学習意欲へと結びつけたいものです。日常のお子様との会話や触れ合いを大切にし、学びに対する興味・関心を膨らませたいですね。以下の点を参考にしてください。

- (1) お子様と一緒に、生活・学習計画を立てましょう。
 - ・意欲を継続させるためにも少し幅を持たせた計画を！
- (2) 学習の時間、趣味や運動等の時間など、メリハリをつけて取り組ませましょう。
 - ・できたこと、取り組んだことを褒めましょう！
- (3) お子様が学習したノートや計画表には必ず目を通し、ちょっとしたコメントを記入しましょう。
 - ・お子様の頑張りを認めるコメントは、今後の意欲と大きな自信につながります。小さな頑張りが継続するよう励ましましょう！



教職員の皆様へ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業においては、各学校の実態に応じて家庭学習の支援や状況把握等に努めていただき、感謝申し上げます。

このたびの臨時休業に伴い、子供たちが、各家庭でインターネット等を活用しながら「予習型」の学習に取り組めるように、「みやぎ わくわくスタディ・なび」を作成しました。

ぜひ、保護者や子供たちに積極的に紹介していただき、臨時休業中のみならず学校再開後の授業や家庭学習の一助として、様々な工夫をしながら活用していただければと考えています。どうぞよろしくお願いします。



令和2年5月1日
宮城県教育委員会

みやぎけんない
宮城県内小・中学生のみなさんへ

家庭学習を応援します！

宮城県教育委員会

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う臨時休業が続いていますが、みなさんは、どのように家庭で過ごしていますか。勉強は進んでいますか。インターネット等を活用しながら、新しい学年で学ぶ内容を楽しく予習してみませんか。

★「みやぎわくわくスタディ・なび（デジタルコンテンツ）」

○小学1年生から中学3年生までの全学年を対象に4月から7月までの学習に役立つ動画を視聴できます。

○視聴できる教科は、次のとおりです。
国語、社会、算数、理科、外国語、体育、音楽



URL: <https://www.pref.miyagi.jp/soshiki/gikyou/study2020.html>

★「みやぎの家庭学習支援サイト」

○学校の臨時休業中、小・中学生のみなさんが一人でも学習に取り組める動画コンテンツを作成しました。コンテンツは、教科書に沿った内容で、図や表などを使い音声で説明していますので、ぜひ自分の学習に役立てほしいと思います。

URL: <https://www.pref.miyagi.jp/site/mygaku/>



みかたがわからないときは
家族や先生にききましょう

